Casos de Éxito

Línea Prioritaria de Investigación



Conservación y mejoramiento de recursos genéticos

POBLACIONES DE MAÍZ CACAHUACINTLE COMO VARIEDADES DE USO COMÚN

Producto del trabajo de investigación desarrollado en las partes altas de los Valles de Serdán, se identificaron cinco poblaciones de maíz cacahuacintle sobresalientes en cuanto a rendimiento de grano. Al momento se ha obtenido el registro de una de ellas como variedad de uso común y el de las otras cuatro se encuentra en trámite. Estos materiales abren la posibilidad de iniciar acciones de transferencia hacia grupos de agricultores interesados en la producción de este tipo de maíz, como semilla o como grano.

